

# Tittlinger „Woidman“-Premiere ein voller Erfolg

Mountainbike-Marathon optisch und sportlich anspruchsvoll / 120 Teilnehmer



„Woidman“-Finisher Nr. 1: Thomas Kapfhammer vom RSV Passau.

Traumhaftes Wetter erfreute die 120 Teilnehmer beim vom RSC Tittling ausgerichteten und bestens organisierten 1. „Woidman“-MTB-Marathon, den der Fürstenzeller Lizenzfahrer Thomas Kapfhammer und auf der Damenstrecke Karin Rauch (St. Englmar) als Schnellste beendeten.

In Hörmannsdorf bei Tittling fiel der Startschuss für die Klassen der Herren I bis III und die Lizenzfahrer, die auf eine sehr anspruchsvolle 60-km-„Saldenburg-Runde“ gingen. Zeitgleich mussten auch die Damen sowie alle U19-Fahrer und -Fahrerinnen auf die etwas verkürzte, jedoch ebenfalls sehr kräfteaubende 40-km Runde.

Die mit Bedacht ausgewählten



Bei der Siegerehrung (v.l.): Organisator Marco Moosbauer, die Schnellsten Karin Rauch (Damen allgemein) und Tobias Six (Herren I, beide St. Englmar), Tittlings Bürgermeister Helmut Willmerdinger und RSC-Vorstand Günther Schwarzkopf.

– Fotos: Fischl

Strecken führten die Biker auf wunderschönen Wald- und Forstwegen entlang von Bachläufen, durch dichtes Unterholz sowie über kleinere als auch etwas größere Hügel und Berge des Dreiburgenlandes.

Während die 80 Starter der 60-km-Saldenburger-Schleife sich noch im Auf und Ab der Sonnenwald-Region quälten, begaben sich die Mühlenweg-Fahrer auf die Strecke über 50 Kilometer und 1500 Höhenmeter. Dieser Rundkurs war jedoch weniger tückisch und auch die Anstiege und Abfahrten waren nicht so hart und gefährlich; wenngleich einige kurze steile Rampen und haarige Abschnitte volle Konzentration verlangten.

Bewusst wurde hier die Natur in den Vordergrund gestellt. Trotzdem stellte auch dieser Kurs eine große Herausforderung dar.

Kaum vorstellbar ist es, dass einige sehr hartgesottene Mountainbiker beide Strecken an einem Tag bewältigt haben. Dazu gehören Mut, viel Kraft, Kondition sowie ein eiserner Wille.

Insgesamt maßen die Strecken 90 km für die Frauen und U19-Fahrer bzw. 110 km und bis 3500 Höhenmeter für alle übrigen Starter. Respekt dem, wer sich dieser Herausforderung stellte. Insgesamt waren dies 13 Biker, die diese Strapazen auf sich nahmen. Entsprechend gezeichnet und erschöpft erreichten alle, wenn auch einige erst

nach vielen Stunden, das Ziel und durften sich dafür den einzigartigen „Woidman“-Finisher-Pokal mit nach Hause nehmen.

Hier die „Woidman“-Finisher: Thomas Kapfhammer (RSV Passau), Paul Zuzanek (MTB-Team Böbrach), Wolfgang Neumüll (ohne Verein), Niko Schilling (Passauer Ruderverein), Holger Kasberger (ohne Verein), Bruno Vegh (ohne Verein), Rainer Jeltsch (ohne Verein), Nicole Walter (ohne Verein), Franz Bauer (TSV Kreuzberg), Erik Lerach (Böbrach), Rupert Kraft (RSV Grafenau), Christian Riesinger, Daniel Gunter (beide RSC Tittling).

Näher Infos zum Event sowie auch die Ergebnislisten unter [www.woidman.de](http://www.woidman.de). – A.F.